

A la prensa

LA GRANOLARIA después de un año de vacaciones vuelve al estadio de la prensa, y al presentarse al público por segunda vez, dá desde sus columnas el más cordial saludo á toda la prensa Española.

NUESTRO PROGRAMA

Al salir otra vez LA GRANOLARIA, lo hace convencida de que en nuestra querida villa hace falta un periódico dedicado exclusivamente á literatura; tomando por base, el mismo programa que tenía al aparecer por primera vez.

LA GRANOLARIA en su primera aparición dijo:

“Nuestros propósitos

son: Contribuir en cuanto sea posible al enaltecimiento y progreso, no solo de nuestra querida Granollers sinó que también de esa hermosa comarca vallesana.

LA GRANOLARIA no será órgano de un ideal ni de un grupo político. Con criterio imparcial aplaudirá todo lo digno de ser aplaudido, como también censurará todo lo digno de ser censurado.

Además, dedicará especial atención á la literatura y á las ciencias, por supuesto de momento, dentro de los reducidos límites de un periódico local.»

Este es el programa que tenía, y el que nos proponemos desarrollar, aun que la redacción no sea la misma.

Además, para mayor solaz de los lectores el periódico irá ilustrado con hermosas caricaturas. En la primera plana publicará un porfolio de bellezas femeninas, para los aficionados á las colecciones.

Ya vé pues el público que al volver á aparecer, no omitimos gasto alguno.

Esperamos que siendo el programa de este periódico el mismo que tenía, sus antiguos suscriptores seguirán honrándonos con sus suscripciones.

A los que hoy se les pasa por primera vez, se suplica que avisen al repartidor en caso de no querer suscribirse, pues, de no avisarle, se les contará como á suscriptores.

LA REDACCIÓN.